



Degradan a Nachito Mier

Y mientras tanto, algo pasó en la bancada de los diputados federales de Morena, que en lugar de enviar a su coordinador formal, Nacho Mier Velazco, a encabezar el trabajo en la Comisión Permanente, los morenistas prefirieron mandar como general, al campo de batalla, al michoacano Leonel Godoy Rangel. El mensaje por más que se busque ocultar es más transparente que un cristal: Nacho Mier perdió todo respeto y valor como líder parlamentario.

<https://retodiario.com/otros-medios/2022/05/04/degradan-a-nachito-mier/>